
Résumé du PFE : sous titre: Etude des dominantes pathologiques dans un élevage de bovins laitiers


Résumé :
 Les dominantes pathologiques dans un élevage de bovins laitiers sont plus que nombreuses et jouent un grand rôle dans la productivité du cheptel. Notre étude à pour but d'enquêter sur les plus fréquentes pathologies signalées dans une exploitation de bovins laitiers tel que les mammites, les pathologies de reproduction et les pathologies podales, afin de trouver des solutions pour non pas mettre fin à ses maladies mais au moins mettre en place des actions préventives en amont de ces pathologies, pour assurer une bonne productivité pour le propriétaire.


Abstract: 
The pathological dominants in a dairy cattle farm are numerous and play a large part in the productivity of livestock. Our study aims to investigate the most frequent pathologies reported in a dairy cattle farm, such as mastitis, reproductive pathologies and podal pathologies, in order to find solutions not to end its diseases but at least Put in place preventive actions upstream of these pathologies, to ensure a good productivity for the owner.
